# ともだちといっしょにあそぼう!



2023. 2. 1 近江八幡市立北里幼稚園 2月号

4歳児の手作り 自動販売機 何がでてくるかな?

## 教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんかすき・ あそぶのかすき・ ともだちかすき=



5歳児は、劇遊びで使う

1月も寒さに負けず、お正月遊びをしたり天気の良い日は園庭で元気いっぱい遊んだりしています。自分たち で作った凧をあげたり、縄跳びや登り棒、鉄棒などにも挑戦したりしています。またクラスでは、劇遊びを楽し

んでいます。お家の人に見に来てもらうのを楽しみにしています。





まが、まわったよ。 (3歳児のこまは、手まわ こまです。)

### 人形劇場かにこぞうさんの人形劇を見ました!!

3歳児と4・5歳児の2部構成で、密を避け内容も考慮し ながら実施しました。年齢に応じた内容の人形劇や歌シア ター、南京玉すだれ等を見せていただき、楽しいひとときを





#### 今年もみんなであいさつをしましょう!!

1月10日の3学期始まりから5日間、PTA 役員さんを はじめ、青少年育成会の方や教育委員会の先生も来て頂い て"あいさつ運動"を実施し、参加の皆様から登園してく る子ども達や保護者の方に温かい声をかけていただき気持 ちのいい朝の始まりとなりました。

今年も地域みんなであいさつを 交わし、心地よい毎日を過ごしま しょう。



#### 在宅支援)

『ともだちといっしょうにあ**そぼ**う』にきてください

日時: 2月20日(月)

9:00~10:00

雨天の場合は中止

場所:北里幼稚園 園庭 内容: 園庭で遊びましょう!!



#### 背景(琵琶湖)も、みん なで協力して貼り絵制 作しました。

#### **♪ ミュージック・ケアを楽しんでいます ♪**

今年度北里幼稚園では、全クラスでミュージッ ク・ケアを保育の中に取り入れてきました。

ミュージック・ケアは、音楽の特性を活かして、 一人一人の子どもが自分らしく生きるための援助 活動です。音楽にのって元気に動いたり、優しく触 れ合ったり、止まったり、待ったり・・音楽の楽し み方は自由

です。

# =令和5年度北里幼稚園入園予定の 友達が遊びに来てくれました=

1月12日は来年度の入園説明会・一日入園で した。4月から幼稚園に入園する子どもたちが、 お家の人から少しの時間離れて、先生や友達と一 緒に遊びました。

4歳児の子どもたちは、この日に向けて"喜ん でくれるかな?"と、わくわくしながらペンダン トのプレゼントを作ってくれました。大きくなる 喜びや思いやりの心が感じられる嬉しい姿でし た。

また、プレゼントを渡すと、みんなとっても喜 んでくれました。幼稚園に入園するのを楽しみに してもらえたらと思います。













